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 Mainz, 15.09.2021 
 
 
Anfrage 1339/2021 zur Sitzung  am 29.09.2021 

 
Umsetzung „Mainz startet durch 2021!“ (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) 
 
  

In der aktuellen pandemischen Krise sollen Gastronomie und Einzelhandel durch verschiedene 

Maßnahmen unterstütz und gefördert werden, um nach langen Phasen des Lockdowns einen An-

schub zu bekommen. Für uns ist wichtig zu erfahren welche Maßnahmen nachgefragt wurden und 

welche Maßnahmen umgesetzt werden konnten. 

 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

1) Für aktuelle Werbemaßnahmen standen bis zu 50.000€ zur Verfügung.  

a) Welche Maßnahmen wurden gefördert? 

b) Wer waren die Akteur*innen der Werbemaßnahmen?  

c) Mit welcher Gesamtsumme wurden Maßnahmen bis zum 1.9.2021 gefördert? 

2) Es wurde Beratung angeboten, damit möglichst viele Händler*innen vom Landesprogramm 

„Digiboost“ profitieren können. 

a) Wie viele Beratungsgespräche wurden geführt? 

b) Liegen der Verwaltung Rückmeldungen über den Erfolg bei Antrag auf Landesunterstüt-

zung vor? 

3) Für Mietzuschüsse/-übernahmen für Zwischennutzung standen bis zu 50.000€ zur Verfügung 

um regionale Angebote zu fördern und Angebotslücken zu schließen? 

a) Wie viele Anträge wurden eingereicht? 

b) In wie vielen Fällen wurde Unterstützung gewährt? 

c) Wie hoch war die Gesamtsumme der Zuschüsse? 

4) Zur Wiedereröffnung des Einzelhandels wurden 10.000 Parkkarten der pmg zur Verfügung 

gestellt? 

a) Wie viele Karten wurden tatsächlich abgegeben? 

b) War eine Veränderung zum bestehenden „Parken auf’s Haus“ Angebot erkennbar? 

5) Es sollten „Mainzer Wandertage“ angeboten werden, um Innenstadt und Stadtteile zu verbin-

den. 

a) Wurde das Konzept umgesetzt? 
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b) Wie viele Menschen haben an den „Wandertage“ teilgenommen? 

c) Gibt es Erkenntnisse über Umsatzentwicklungen in den Ortsteilen und der Innenstadt zu 

diesen Terminen? 

6) Es sollte für bis zu 50.000€ mobiles Stadtmobiliar angeschafft und Beleuchtungskonzepte um-

gesetzt werden, um die Aufenthaltsqualität zu steigern. 

a) Was wurde beschafft? 

b) Wo wurde mobiles Stadtmobiliar platziert/ neue Beleuchtungskonzepte umgesetzt? 

7) Es wurde ein Budget für besondere Aktionen der Gastronomie von bis zu 50.000€ angekün-

digt. 

a) Wie viele Betriebe haben Anträge auf Zuschuss aus diesem Budget gestellt? 

b) Welche Aktionen wurden durch dieses Budget ermöglicht? 

c) Wie hoch war die Gesamtförderung in diesem Bereich bis zum 1.9.2021? 

 
 
Gez.: Ansgar Helm-Becker    f.d.R.: Nicole Gotthardt-Brauer 
(Mitglied des Stadtrats)    (Fraktionsgeschäftsführung) 
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